## Neue IGS schon zu Beginn überlaufen

PEINE 200 Anmeldungen für Gesamtschule Lengede

Von Katja Dartsch

Nach den Sommerferien wird die zweite Integrierte Gesamtschule (IGS) im Kreis Peine eröffnet: in Lengede. Gleich zu Beginn ist das Interesse an der Schule so groß, dass 50 Schüler abgewiesen werden müssen. Schulleiter Jan-Peter Braun gab bekannt, dass für die fünfzügige Schule 200 Anmeldungen vorliegen. Das Los musste entscheiden, welche 50 Kinder nicht angenommen werden.

Schon in der frühen Planungsphase hatten Lengeder Eltern befürchtet, dass ihre Kinder an der neuen Gesamtschule im Ort aufgrund einer zu großen Nachfrage nicht unterkommen könnten. An der bisher einzigen Gesamtschule im Landkreis, der IGS im Peiner Ortsteil Vöhrum, mussten in den vergangenen Jahren teils 200 Kinder abgewiesen werden. In diesem Jahr sind es 66, teilte Schulleiterin Susanne Pavlidis gestern mit.